

わたしの

夢

川俣高校1年 本間 英太



たくさんのことに挑戦しながら 自分の本当の夢を見つけない。

私の夢は、いま高校生活の中で探しているところです。小学生の頃は、担任の先生の社会の授業がとても楽しくて大好きだったこともあり、いつかは小学校の先生になりたいと考えたときもありました。また、小学生の頃から飼っている愛犬のチワワが2年前にてんかんの病気になってからは、「この病気を治してあげられたら良いのに…」と考えるようになり、動物の病気を治せる獣医師や、動物のトレーナーに憧れを抱くようになりました。しかし、私はまだ、絶対にこれになりたいという明確な夢を抱いているわけではありません。もしかすると、これからの高校生活で、また新しい夢にいくつも出会うかもしれません。いつか自分の“本当の夢”と言える夢に出会うために、今は目の前にあることに対して、常に一生懸命に取り組み、たくさんのことに挑戦していくことで、自分の将来の可能性を少しずつ広げていきたいと思っています。



広報かわまたのアプリ配信しています！

町は、「マチイロ」による広報かわまたの配信をしています。普段、忙しくて広報紙をなかなか開けない方も、気軽に広報かわまたをご覧ください。利用規約、プライバシーポリシー等については、(株)ホープのホームページをご覧ください。

▼ダウンロードはこちらから



ios用



android用

※「マチイロ」アプリの利用は無料ですが、通信費は各回線ごとの負担になります。
※広告が表示されますが、その内容に、川俣町は一切責任を負いません。